

# Wir danken allen herzlich

die mit ihrer Anteilnahme am Tod von

## Ruedi Walther-Wiesendanger

ihre Verbundenheit auf so vielfältige und liebevolle Weise ausgedrückt haben.

Wir nehmen Abschied in Liebe und dankbarer Erinnerung an die schöne Zeit, die er uns geschenkt hat.

Ein besonderer Dank geht an die Pfarrer Johanna Wegmann und Marcel Schmid sowie an die Musikgesellschaft Hettlingen, die die Trauerfeier würdig gestaltet haben. Wir danken für die vielen Spenden, Karten und für den Blumenschmuck.

Alle Worte und Zeichen des Mitfühlens und die Beileidsbezeugungen durch die Teilnahme am Abschiedsgottesdienst sind Unterstützung und Trost in unserem Leid.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die Ruedi Liebe, Freundschaft und Wertschätzung entgegengebracht haben.

Dägerlen, im März 2016

Die Trauerfamilien